



Montreuil, le 31 décembre 2024

UNE ANNEE CHASSE L'AUTRE MAIS ELLES NE DOIVENT PAS SE RESSEMBLER !!!

2024 s'éteint,

une année laborieuse qui, au-delà des sollicitations parfois éprouvantes de nos établissements, a laissé planer des menaces sur le financement de nos missions de service public.

Que **2025**,

soit pour vous et vos proches l'occasion de voir triompher vos revendications pour rendre le monde meilleur, égalitaires sur tout le « territoire national », et alléger vos conditions de travail.

La population et la planète ont besoin de services publics de secours à la hauteur des enjeux, ensemble faisons-le émerger.

Pour adhérer:

